
 

  

 COMPAGNIE DES ARCHERS DE L’AUXOIS 
Jeunesse et Sport : 21 S 293 - F.F.T.A. : 02 21 018 - F.F.H. : 04 021 2602 

 

Adresse : Compagnie des Archers de l’Auxois - Maison des Associations  

9 rue du champ de Foire   21140 Semur-en-Auxois 

N° SIRET 494826290 00020 

Courriel : cie.archers.auxois@gmail.com Web : http://club.sportsregions.fr/archers-auxois 

 

Compte rendu de réunion du Conseil d’Administration du 28 juin 2020 

Membres présents : G. Arranz, G. Beloeil, JL. Goyot, A. Legris, M. Nys, M-J. Pimpim,  

H. Toggwiler. 

Pouvoir(s) adressé(s) au Club : A. Chapart, L. Chapart  

Membre(s) excusé(s) :  

Membre(s) absent (s) : C. Guiot, G. Guiot  

 

 

Début de séance : 10h09 

Ordre du jour :   

1. Validation du précédent compte-rendu. 

2. Partenariat LILIAL – Finalisation (Matériel Handisport). 

3. Projet d’aménagement du terrain extérieur. 

4. Demande du centre découverte sportive de Semur (OMS) pour des animations cet été. 

5. Demande d’un archer FFTA pour pouvoir venir s’entrainer au club en juillet. 

6. Fabrication de fèves représentant le logo du Club. 

7. 1er juillet 2020 - Réunion Organisée par la Ville concernant les installations sportives. 

8. Finalisation d’achats d’arcs pour la section Handisport. 

9. Journée Arc et « Solstice d’été » - 20 juin 2021. 

10. CR de Assemblée Générale du Comité Régional Handisport de BFC. 

11. Opération TOKYO. 

12. Objectifs du Club en cours. 

13. Questions / Points divers. 

Fin de séance :11h45  

http://club.sportsregions.fr/archers-auxois
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En cette période de risque sanitaire, le Bureau de l’Association a décidé de proposer aux membres 

du Conseil d’Administration de tenir leurs réunions par systèmes d’audio et/ou de vidéo 

conférence. Cette proposition ayant été acceptée par un vote du 10 mai 2020, la présence en ligne 

ou de visu de la moitié des membres (présents ou représentés par un pouvoir adressé au secrétaire) 

assure la validité des délibérations qui sont prises en séance.  

Le quorum nécessaire à la tenue d’une réunion étant atteint (voir présents ci-dessus), la réunion en 

date du 28 juin 2020 peut se tenir et les décisions prises sont donc applicables. 

1. Validation du précédent compte-rendu. 

Le compte-rendu du Conseil d’Administration en date du 6 juin 2020, n’ayant fait l’objet 

d’aucune demande de rectificatif, est validé et est donc considéré comme signé par le 

Président et par le Secrétaire. 

2. Partenariat LILIAL – Finalisation (Matériel Handisport).  

- Comme accepté par les archers « handisport », le montant reçu sera utilisé la saison 

prochaine pour le remboursement des frais annexes des compétitions nationales. 

- Hervé communique des nouvelles rassurantes sur la santé de Frank que nous espérons revoir 

bientôt et confirme avoir répondu à la question des remboursements.   

3. Projet d’aménagement du terrain extérieur. 

- Un grand « nettoyage » du côté droit du foirail a été réalisé par la ville.  

- Banquettes en palettes : Proposition de mise en place sous les banquettes d’un film anti-

remontées d’herbes + mise en place de plots amovibles pour éviter la remontée d’humidité 

et faciliter la tonte. Budget entre 280 et 350€.  Accord à l’unanimité ➔ Greg & Jean Louis 

4. Demande du centre découverte sportive de Semur (OMS) pour des animations cet été.  

- Selon les contraintes imposées actuellement, prise d’un avis auprès de Christian Laforest,  

président de la ligue BFC, qui confirme la grande difficulté rencontrée à Monceau malgré 

les surfaces et le personnel disponibles. 

- Attention à ne pas favoriser cette découverte vs nos archers débutants qui ne tirent plus 

depuis 3 mois en raison du confinement. 

- Malgré l’intérêt tant sportif pour les enfants que financier et d’image pour le club le CA 

regrette de devoir dire NON (vote à l’unanimité). 

5. Demande d’un archer FFTA pour pouvoir venir s’entrainer au club en juillet. 

- OK du CA si signature de la charte, respect des consignes et des horaires.  

Exceptionnellement il n’y aura pas de demande de participation complémentaire. ➔ Greg 
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6. Fabrication de fèves représentant le logo du Club. 

₋ La Boulangerie Michaud de Semur propose pour l’épiphanie 2021 de faire des fèves au 

logos des clubs semurois.  

₋ Ok à l’unanimité ➔Greg  

₋ Voir comment articuler fève du Club et Solstice été ? ➔ Marianne 

7. 1er juillet 2020 - Réunion Organisée par la Ville concernant les installations sportives. 

- Notre présence est souhaitée. ➔ Greg représentera le Club 

- Pour mémoire : le dossier des travaux du foirail a été modifié conformément aux demandes 

de la région et a été déposé la semaine dernière.  

- Le Conseil municipal a bon espoir de pouvoir commencer les travaux en 

septembre/octobre. Quid de la reprise en septembre (et de ce fait des archers votants en AG 

élective d’octobre) et de la compétition en octobre ? ➔ Greg, Hervé à suivre. 

8. Finalisation d’achats d’arcs pour la section Handisport. 

- CDH demande a été faite. (Arc gaucher) 

- Demande faite également à la FFH pour un autre arc de compétition (droitier) qui sera prêté 

à un archer ne pouvant pas avoir son propre arc.  

9. Journée Arc et « Solstice d’été » - 20 juin 2021.   

Marianne fait un point d’avancement et mettra à jour le fichier projet 

- Quid de la réservation des terrains adjacents (long du Mail et parking) voire de l’espace 

aérien ? ➔ Greg, Marianne et l’expert David ? 

- Henri (Laurin) s’est proposé pour faire le lien avec son association d’astronomie (une autre 

corde à son arc      ) et le club. Il prend en charge également les contacts pour proposer la 

possibilité de voir les étoiles en plein jour sous un dôme. ➔ Merci Henri 

- Contacts en cours avec : 

o « Animation Abeille en Ville »  

o Crédit Agricole  

o Club de Kyūdō pour démonstration 

- Animation musicale voire dansante ➔ Jean Louis en pourparlers 

- Bourse de matériel de tir à l’arc ➔ Hervé propose de s’en occuper 

- Quid d’un vide grenier dans la deuxième partie du foirail ? Cela permettrait un brassage de 

visiteurs. ➔ Hervé s’informe des modalités 

- Jean Louis proposera au CA une affiche pour cette journée ensoleillée. 

- Vérifier la ciblerie ronde en paille nécessaire à la compétition, pour inventaire, résistance 

aux flèches « compounds » et achat si nécessaire ➔ Jean Louis 
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10. CR de Assemblée Générale du Comité Régional Handisport de BFC. 

Hervé a communiqué un CR au Conseil, les points suivants sont à noter particulièrement : 

- Le fait d’une AG élective en visioconférence a permis une plus grande participation des 

clubs (57). 

- Le CRH a été félicité pour son énergie, ses actions et sa communication par le Conseil 

Régional, le CROS, le DRJRCS, le  « CR sport adapté » présents à cette AG. 

- En BFC, 12 sportifs inscrits en haut niveau 

- Un magazine catalogue sera diffusé en octobre. Un document « Ticket Tokyo » sera 

communiqué prochainement. 

- Bonne santé financière. 2 nouveaux partenaires (Enedis et Proteor). 1 nouveau médecin 

régional Dr Loïc Bareyre, CHU Besançon.  

Vie facilitée pour les clubs : le paiement de licences se fera désormais à la FFH qui répartira 

ensuite en Région et Département 

11. Opération TOKYO. 

- Vente de billets par les archers. ➔ Hervé et Greg regardent selon la note   

12. Objectifs du Club en cours. 

- « AG numérique » avec vote. De façon à anticiper et à répondre à la demande des 

fédérations. 

▪ Voir avec Cyril ➔ les besoins et contraintes nécessaires pour une « AG 

numérique » et le comment faire. 

▪ Marianne ➔ se renseigne sur des progiciels utilisés par d’autres associations 

de sa connaissance (PM l’AG de CRHBFC s’est faite par Zoom et vote par 

Google Forms) 

- Terminer la mobilité de l’abri extérieur dès que le déconfinement le permettra. 

- Contact a été repris avec MCL pour l’adaptation du pantalon club à la morphologie 

féminine   

13. Questions / Points divers. 

- En cette période de chaleur - modification des créneaux d’accès au terrain pour ceux qui 

ont leur matériel : matin 9h00 à 10h30 - Après midi 16h00 à 17h30 et 18h00 à 19h30. Salle 

fermée au moins jusqu’au 31 août. ➔ Gilles, mail aux intéressés en rappelant également 

la nécessité de respecter la durée des séances. 

- Une visite du Musée de l’Archerie de Crépy en Valois sera proposée pour ceux que cela 

intéresse ➔ Archers inscrivez-vous auprès de Marianne.  

 

Prochaine réunion du CA Dimanche 2 aout 10h00 

 

Fin de séance 


